

	No. Alumni Universitas :	Valentine Essy Siregar	No. Alumni Fakultas :
	a) Tempat/Tanggal Lahir : Padang/16 Juni 1988 b) Nama Orang Tua : Drs. Miko Siregar, M.Si c) Fakultas : Ekonomi d) Jurusan : Manajemen e) No. BP : 0810522090 f) Tanggal Lulus : 2 Mei 2012 g) Predikat Lulus : Sangat Memuaskan h) IPK : 3,40 i) Lama Studi : 3 tahun 8 bulan j) Alamat Orang Tua : Jondul V Blok F No. 3, Tabing, Padang Kode Pos 25171		

ANALISIS PENGARUH PEMBERIAN PEMBIAYAAN DAN KARAKTERISTIK PEMINJAM TERHADAP KINERJA USAHA MIKRO DAN KECIL (UMK) BINAAN BAITUL MAAL WA TAMWIL (BMT) KUBE SEJAHTERA KOTA PADANG

*Skripsi Oleh : Valentine Essy Siregar
Pembimbing : Sari Surya, SE, MM*

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pemberian pembiayaan dan karakteristik peminjam terhadap kinerja usaha yang dikelola oleh UMK. Penelitian ini dilakukan pada BMT KUBE Sejahtera Kota Padang, sebagai objek penelitiannya adalah nasabah BMT tersebut. Dengan metode sampling acak, analisis yang dilakukan adalah dengan menggunakan Regresi Linear Berganda, dengan alat analisis SPSS 16. Variabel yang digunakan yakni Variabel Bebas, yaitu Pembiayaan dan Karakteristik Peminjam sedangkan Variabel Terikatnya adalah Kinerja Usaha UMK. Untuk Variabel karakteristik Peminjam terdiri dari; tingkat pendidikan formal, lama umur usaha, dan lama pengalaman usaha. Hasil pengujian diketahui bahwa variabel pembiayaan dan karakteristik peminjam (tingkat pendidikan formal, lama umur usaha, dan lama pengalaman usaha) mampu mempengaruhi variabel kinerja usaha UMK. Diketahui juga bahwa variabel bebas mampu menerangkan variabel terikat secara bersama sebesar 35,9%. Terdapat keterbatasan dalam penelitian ini yang diharapkan akan dilanjutkan oleh peneliti selanjutnya, yakni; dapat menambahkan variabel bebas dalam penelitian ini seperti pengaruh kebijakan pemerintah, pengaruh tingkat bunga bank.

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang pengujian dan dinyatakan lulus pada **2 Mei 2012**.
Abstrak ini telah disetujui oleh pembimbing dan pengujian :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	<i>Sari Surya, SE, MM</i>	<i>Fajri Adrianto, SE, M.Bus</i>	<i>Venny Darlis, SE, MRM</i>

Mengetahui :
Ketua Jurusan Manajemen

Dr. Harif Amali Rivai, SE, M.Si
NIP. 197102211997011001

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftarkan ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan